
臨床研修病院アンケート　結果

1.実施期間 令和3年12月

2.配布対象 入院患者さま

3.回収数 193名

4.結果

【問１】

【問2】

9977

17

問1 当院は医師を養成する「（国の指定を受けた）臨床研修病院」であることについて

知っている

知らなかった

記載なし

10471

18

問2 研修医が指導医の指導の下、患者さまの診療を担当することについて

知っている

知らなかった

記載なし



見学、補助的な作業はよいが、手術を行う等、重要な処置はさせないで下さい。研修の重要性は認識しているつもりで

すが、研修医に何をさせるか患者に事前に伝え患者の用意のうえ、実施してもらいたい。

ご意見・ご要望

手術において研修医が行っているのならば不安です。

大変おせわになりました。一生懸命な姿を見てこれから自身も頑張ろうと思えた。皆さんも頑張って下さい。ありがとうござ

いました

臨床研修は必要なことであり、きちんとした指導の下、行うのであれば全く問題無し。

西部病院で指導を受けたら立派な医者になるでしょう。差別が無。

大変よい制度が導入されているんだなと感じました。ただ、患者としては誰が研修医なのかわからないので上記のような感

想しか、述べられませんでした。初めて手術を伴う入院をして医療現場は大変忙しく皆さまの多くの努力、誠意に感謝い

たします。

良い医師を育てるには指導医も下、机上で無く現場の患者さんと何入接したかが良い医師を育てる道ではないでしょう

か。

〔臨床研修病院〕には賛成します。

不安があるが、研修は必要。ただし、すぐいなくなる（患者と話しができる様になるといない？）

自分の子供が臨床検査技師を目指すかもしれません。その際は是非よろしくお願い致します。と思っていますので研修の

場はもちろん大切だと思います。

若い研修医に指導医学を指導することは大変良いことで、「医師養成」に力を入れて下さい。良い経験になると思いま

す。

今回、聖マリ卒の先生をかかりつけにしている病院で、病気の早期発見ができ、とても感謝しています。

こういった先生(レベルの高い）が増える為にも、臨床研修制度は良いと思います。

良いドクターを育てるという事はすばらしい事と思います。

すばらしいドクターも在籍しているということでもあります。

熱心で大変良いと思います。

始めての事で、よくわからないので意見等は申し上げられません。

応援したい。頑張って下さい。

将来の医師育成は、積極的に行うべし。

指導医の下での臨床研修には賛成です。

制度が軌道に乗っており、頼もしく感じられた。

眼科の白内障の手術の時、多勢のスタッフの方がいられましたがその方々の中に研修医の方がいられたのだと、これを書

いていて思いました。手術の前の緊張をほぐしてくださるように声かけを沢山して下さって良いスタッフの方々だなあと思いま

した。（片目で書いているので乱筆ですみません）

自分の身体なのにどうにもできなくって、親身に見て下さってる先生に申し訳ないと思いました。反省して頑張ります有難う

御座いました。



ご意見・ご要望

たくさん勉強に良いお医者さんになりますよう期待します。

手術する前に執刀医の若い先生がちゃんとあいさつしてくれました。

そのあと原口先生があいさつしてやっぱり安心しました。

若い先生方、がんばって下さい。

・医療スタッフが良く、医療水準が高く、施設、設備が良い等々、新制度の資料を充分に備えた臨床研修病院と思う。

・前回入院の際、手術前に主治医より研修医の紹介もあり安心であった。

とても良いと思います。

ベテランの先生方は本当に忙しそうでお時間が足りなそうな中、私たち患者と真剣に向き合って診療して頂いているのを

感じました。少しでも医師の数が増え、より良い診療をして頂ける為にも研修は必要だと思います。

日本の医療のレベルを守り、高めていくためにも、ぜひこの研修制度を続けていってください。

良いことだが、ちょっと不安になってしまう。

特にありません。1人でも多く患者さんを救って下さい。

臨床研修は医師として仕事をするために不可欠なものと聞いております。

貴院のように優れたスタッフを備えた病院が、役進の育成に尽力なされることは、たいへんに社会的に重要かつ社会に貢

献なされる意識深いことと拝します。

指導を担当される先生方の御負担が過重にならないかだけが心配です。

未来の医師を育成することはたいへん意義があると思います。

将来の日本を背負っていく優秀な人材が育って行くのをとても楽しみにしております。

研修医の先生はもっと病室にいらして、私達とお話したり診察したりしてください。

良く解ら無いので意見は差し換えさせて頂きます。

臨床研修は不可欠と思います。

努力や行動の結果が出ます様に頑張って下さい。

特にありません。


